

おしかた

押方小学校
学校だより NO. 2
R 5. 5. 24



春の遠足

連休半ばの5月2日(火)に1年生歓迎の意味も含めて「春の遠足」を実施しました。



まず、1年生から6年生が縦割り班に分かれ、班ごとにクイズを解いたりゲームをして点数を競う校内ウォークラリーを行いました。クイズでは、先生達の趣味や特技に関する問題が出題され、ああでもない、こうでもないと言った班員みんなで話し合う姿が見られました。ゲームでも、挑戦する班員に温かく応援する姿が見られ、優しい気持ちと笑顔があふれるウォークラリーとなりました。

次に、全校児童と先生達と一緒にドッチボールをしました。ボールは1年生のことも考えたのか、ミニバレーのボールを使って、ボールを投げたり受け止めたり、逃げ回ったりして、みんなで楽しく活動できました。



奉仕作業



21日(日)、PTA奉仕作業を実施しました。今回は下押方、芝原、跡取川、山附の地区の方にお手伝いいただきました。伸び放題になっていた敷地内の草がすっかり刈り取られ、風通しも見晴らしもよくなりました。これから蛇や虫たちの活動が活発



になる時期を迎えますが、一安心です。日差しが強く、暑い中、保護者や地域の皆様が生懸命に作業される姿には頭が下がります。本当にありがとうございました。



6月の主な行事予定

5	月	「どんぐりの森の会」読み聞かせ プール注水開始(~18日)
7	水	ミニバレー練習(19:30~21:00)
14	水	ミニバレー練習(19:30~21:00)
18	日	PTAミニバレー大会 AED
19	月	プール開始
30	金	参観日・学校保健委員会 

《にうすきの方言》
「ほーぽほーらい」
答えは次号で…

46 月号の10N

各神社の春祭り

中畑神社、芝原神社、二上神社、嶽宮神社の春季例大祭に参拝させていただきました。静かな山間に祝詞の声と神楽太鼓の音が響き渡る厳かな式典に、身も心も洗われる。児童のいる地区では御神幸も行われた。太鼓や篠笛、鐘の音に混じって、長刀を舞う子ども達や棒術の大人達の勇ましいかけ声、長刀や棒がぶつかり合う音が賑やかだ。そんな時間がゆっくりと流れ、普段は何かと慌ただしい日々を過ごしているが、この時ばかりは心穏やかな一日となった。